



Varios automóviles atraviesan una calle inundada de Lorca. :: P. ALONSO



El puerto de Águilas recibe la embestida de las olas. :: P. ALONSO



Un enorme ficus aplastando un coche, ayer, en Cartagena. :: P. GIL

## El viento tumba un eucalipto sobre una escuela infantil

### AGENCIAS

**CARTAGENA.** El viento llevó ayer el susto al cuerpo de la comunidad educativa del colegio Azorín de Molinos Margafones de Cartagena, donde un eucalipto se desplomó sobre un aula de infantil. Ésta fue una de las actuaciones más destacadas de las que realizaron la Policía Local y los bomberos de la ciudad portuaria. Hasta una treintena llevaron a cabo sólo hasta la una y media del mediodía.

Entre ellas, las fuertes rachas de viento, de hasta 90 kilómetros por hora, que se registraron desde las seis de la mañana en la ciudad de Cartagena tumbaron dos ficus de unos 18 metros de altura contra vehículos en la avenida América.

El incidente obligó a cortar el tráfico en los dos sentidos, mientras las brigadas de Parques y Jardines del Ayuntamiento procedían a retirarlos de la calzada, según informaron fuentes municipales. El aviso fue dado por particulares que observaron cómo los árboles empezaban a inclinarse peligrosamente sobre varios turismos allí estacionados.

El azote del viento no se quedó ahí y provocó ayer la caída de árboles, desprendimientos de piedras y carteles en diversas localidades costeras de la Región como Mazarrón, Águilas, Cartagena, San Javier, San Pedro del Pinatar e, incluso, en zonas del interior del municipio de Murcia.

## Tráfico cerró la autovía en Almería a los camiones y coches sin cadenas

### EP

**MURCIA** La Jefatura Provincial de Tráfico estableció ayer por la mañana el nivel rojo de circulación en la conexión con Andalucía por la autovía A-91, por lo que quedó restringido el paso de vehículos pesados desde la Región a esta comunidad autónoma. Si se permitió circular a los turismos que llevasen cadenas, según informaron fuentes de la Delegación del Gobierno.

La medida fue tomada a petición de la Junta de Andalucía y de la Guardia Civil de Tráfico de Almería a causa de la acumulación de nieve en la autovía A-92, que es la continuación de la A-91 en la comunidad andaluza. La situación mejoró a lo largo de la tarde, de forma que al cierre de esta edición del nivel rojo se había pasado a nivel amarillo (circulación con precaución).

La parte murciana de la autovía estuvo expedita al tráfico durante todo el día, aunque había que circular con precauciones. El tráfico presentó los mayores problemas a partir de Vélez Rubio (Almería), donde los vehículos pesados quedaron retenidos y sólo los turismos pudieron seguir si llevaban cadenas. Ante este hecho, la Guardia Civil de Tráfico desplazó dos patrullas a la Venta de La Petra, en el límite de las dos comunidades autónomas, donde se informó a los conductores de esta situación y de la posibilidad de utilizar la vía alternativa de Albox-Almería.

La Delegación aconseja circular por carretera principales y autopistas, y recuerda que se puede conseguir información actualizada sobre tráfico y previsiones meteorológicas en 'www.dgt.es' y 'www.aemet.es'.

### Sin suministro eléctrico

Hubo problemas por el mal tiempo en otros puntos de España. En Valencia, las fuertes rachas de viento alcanzaron los 73 kilómetros por hora en Xàbia (Alicante), mientras que la temperatura mínima bajó seis grados en Castellfort (Castellón) hasta alcanzar los dos grados bajo cero. Los municipios alicantinos de Confrides, Benimantell y Benifato se quedaron sin suministro eléctrico y la flota pesquera tuvo que quedarse amarrada a puerto. Mientras, numerosos trayectos previstos en ferry entre las islas de Ibiza y Formentera tuvieron que ser suspendidos por el temporal. En Majadahonda (Madrid), una mujer sufrió heridas leves al caer un árbol encima de su coche, en la urbanización Las Huertas. Tuvo que ser rescatada por los bomberos, porque había quedado atrapada entre los hierros del vehículo.

El Ministerio de Fomento ha arrojado en las carreteras estatales 5.000 toneladas de sal y casi 1,4 millones de litros de salmuera en las últimas horas. El ministro José Blanco visitó ayer en Santo Tomé del Puerto (Segovia), el Centro de Conservación de Carreteras de Somosierra para supervisar el operativo de limpieza de carreteras.



Un coche cubierto de nieve frente a las torres de la Castellana. :: EFE



Observando las olas en el cabo San Antonio de Alicante. :: JOSÉ IGLESIAS

## Más frío y menos lluvias

La Región sigue hoy en alerta amarilla por vientos, y aunque las lluvias serán débiles o moderadas, las temperaturas sufrirán otro bajón. La pasada madrugada estaba previsto que se registraran heladas débiles y que el termómetro quedara en cinco grados. La ola de frío polar hará hoy que la cota de nieve

baje hasta los 400 metros, pero los meteorólogos ven poco probable que se registren nevadas porque la probabilidad de precipitaciones es escasa. A la lluvia le sustituirá el viento. En concreto, el aviso de riesgo, con rachas máximas de 70 kilómetros por hora, se extiende al campo de Cartagena y Mazarrón, Valle del Guadalentín, Local y Águilas. En el conjunto de España las temperaturas máximas caerán hoy entre 3 y 4 grados. El fin de semana habrá tregua.